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2018年 10月 21日ホールアースさんのご協力のもと、姜子でi事験「摯の憲み満褻ツアー in猪之頭重を開催|

しました。9家族20名の方にご参加いただき、マスの参なみTつや言麦事5ろを体験しました。当日はお天気にも

恵まれ、子供たちも大喜び♪大きな富士山をバックに一日猪之頭の自然を満喫しました。冷たい水もなんのそのtl

子供たちは大はじゃぎで素早<逃げるマスを追いかけ、お父さん 0お母さんも負けずにチャレンジしていました。

区民館での蕎麦打ちでは地元のお母さんの丁寧な指導の下、親子で真剣に手を動かし粉だらけになりながらテープ

ルごとに自分毛ちで作ったお蕎隻が趣蒸上がりま :タモ.地元の採れたて野菜の煮物や天ぶら、おにぎりとデザート

までご用意いただきテーブル:こ 乗りきらなしヽ攣こ豪革な重貪となりました。自分たちで捕まえたニジマスも炭火で

焼かれ、全てのお料理をおいし<いただきました。午後からは猪之頭の自然薇華やキー
='蓼

‐ダーIIり と盛りだ<さ

富士宮地区労福協 「‐11険索

んな一日を過ごすことができました。

過疎化が進むこの地区で住民の皆さんが様疫

なアイデアを出し合い協力している姿を見る

事がで|きました。労福協としても、地元に目

を向け協力|で|きる事を探していきたいと思い

ま|すよ■■■|‐■ | ‐

鰺趙濱≪鰊靱瘍骰亀珍―黎躙瘍靱佑鞣冬量

2018年 11月 12日 に富士地域労福協主催「苺
==■

■ :.・

「
・●ミ■-1を開催しました。今年度は早稲田大学 |

山梨大学名誉教授の生物学者、 1■‐
=|=■

■を招いて富士ロゼシアターで講演をいただきました。池田清彦氏はt

il● T■ ■■‐
‐
:■‐などでもおなじみの先生で、生物学のみならず幅広い分野に関する著書をお持ちで、新聞・雑誌 ,

T∨などでも活躍中のおもしろ先生です。事前のお問い合わせも多 <、 ■す
・
=||■

■■tttl苺 幸ミFとなりました。

会場の事
=―

,卜 i=:=羮 となり先生の人気の高さがイ司えます。講演は「がんばらない生き方」と題して、軽妙な トー

クで会場を楽しませていただきました。開始早疫 :==「言i二
=彗

賛く■1

F摯奪 ,こ奪くな■11二、1サ

'■
iヽ■

='11111と
いう持論が展開され、会場の皆さんは

驚いていらつしゃいました。自分の体は自分が一番よ<矢□っていて、今までに経験

したことのない痛みの時に病院に行けばいい。

なんでもない時に行つてもしょうがないと、

1導
=簿

糠驚 i裁 :ミ峰 I卜 できl意Ⅲという先生

の言葉には説得力がありました。また、世界

最高齢の 1241歳で亡<なつた方は117歳
の時に禁煙をしたというエピツードも会場の

笑いを誘ぃました。  |
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2018年 12月 18日富士宮市役所にて懇談会を開催し、|■■■と|=■ の連名で
===■

1■ ■ |.■ ■■■■■■

|■ ■ 1_.■ ■■.行政倶」は11■■■■●■‐及び各担当部署。労福協からは小林会長、伊藤、鈴木、佐野副会長、飯室

事務局長、萩原事務局次長と連合静岡富士富士宮地域協議会より稲生事務局長が参加しました。

6月より労福協の■
=‐

■■●III■ ■し、この間、内容の確認や調査を行い、多<の要望事項から三役会・幹事

会等で以下の4項目の要望にまとめました。要望書は事前提出しています。

■|11,I■|11

冒頭に小林会長から須藤市長に要望書を提出し、続いて要望主旨を労福協・連合

役員より説明を行いました。■|‐|■ ,■■■■■二■1■■■■があり、関係

各課より詳細な説明がされました。また、不妊・不育症治療については企業にも

協力いただき体制を整えていきたいとの助言もいただきました。
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最後に市長より、■■■■■●●■■■■■■‐■■■

いただきました。

との発言を

2019年 1月 18日 に「尋士
=t区

嗜橿手昔
=革

■興111がクリスタルホール・パテオンで開催されました。労福

協会員から総勢 115名が参加され、来賓には三士
=書

なら墳藤市長、彙労種常峰`ら|ま 地冨理事長をお招きし、ご

挨拶をいただきました。須藤市長からは行政要望を始めとする労福協の活動に対し、感謝の意を表すとともに今後

も市政と協働した取り組みを要請されました。

小林会長、須藤市長、池冨理事長の 3名が皆さんの∃イシ∃の掛け声で発い母費い鎮暫彗を行いました。伊藤副会

長の干支のお話と「乾杯 !」 の発声で懇親会はスタートです。飯室事務局長の名司会で皆さんの懇親も盛り上がっ

てきたところで、例年好評の「君墓の金」iiよ るデ
|―

ilのスタートです。今年はスリッパリレー競争のゲームを企

画いただきました。各テーブルごとに代表者5名が参加し、スリッパを床に落とさず、手を使わずに次の人へ履か

せてタイムを競います。諄々な壼贅脅者な男責が一導 :こ 楽し■ことができるのは、労福協行事ならではのことです。

そのあとは、お楽しみのメインイベントの大抽選会です。彎:ふ■彗手去桑十毛■事業轟クニかも1毛 1■さ1・1■露轟を中

心に、姜撃婁轟孝El摯 :“ えましな。飯室事務局長と伊藤冨」会長の息の合ったの進行で、参加者へ次々と賞品が手渡

され、葛蓼な毒晃勢やお目当ての賞品を

グットされた方は大変喜んでいました。

閉会の挨拶で佐野副会長からも干支のお話

がありt最後に全員で三本締めを行い、今

年最初の行事が無事終了しました。

来年も多<の会員様にご参力0いただきたい

と思います:|
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